

# Gran acogida tuvo Revista Estudiantil Factor País

Con un tiraje de cinco mil ejemplares se inició el lanzamiento de la revista Factor- País, publicación del Centro de Estudiantes de Ingeniería de la Facultad, que nació con el firme propósito de aportar al desarrollo del país incorporando en el debate político temas de relevancia nacional de una manera crítica y constructiva, entregando una visión distinta con la condición de jóvenes responsables con el futuro del país y con espíritu emprendedor, que hacen del ingeniero y el científico, un profesional con una clara orientación social.



El tema central de esta primera edición es la prevención frente a los desastres naturales (aluviones, inundaciones, terremotos, etc.), fenómenos frecuentes en nuestro Chile y que requieren de profesionales y científicos de alto nivel para enfrentar de buena forma los riesgos que supone, ser un país geológicamente activo. La sección científica desarrolla, el tema relacionado con el futuro de los cientí-

iniciativa, señalando que abrirse con una publicación que tiene tantas ambiciones, de ser un espacio que busque una visión integral de las cosas y de los temas que plantea, es un acierto.

“Esta revista, además, caracteriza al pensamiento del universitario, que tiene la capacidad de descubrir una nueva sensibilidad. El conocimiento intelectual no es sólo un ejercicio de la razón, parte fun-

parte, que el abocarse, interiorizarse en temas país es contribuir a su transformación, a hacer un país mejor, más justo y equitativo.

“El objetivo principal de esta Facultad de la Universidad de Chile, es contribuir a la formación de la dirigencia intelectual de este país bajo su sello y sus valores, porque ella será quien en definitiva conduzca los destinos de la nación, ya sea desde la industria, el campo, el parlamento o el gobierno.

Esta revista es una muestra que nuestros alumnos buscan contribuir al tema país y para ello, quieren ser y seguir siendo los mejores y mantener como base esencial, la expresión de la voluntad de independencia intelectual de la nación, de la existencia de un pensamiento libre, premisa que ha sustentado la Universidad de Chile y esta Facultad por más de 160 años y que hoy de alguna manera se ve conculcada con sutiles intervenciones que van desde intereses personales, grupales, factores de poder hasta de un acomodo mediocre”.

Julio Lira, Presidente del Centro de Estudiantes de Ingeniería, último orador en esta ceremonia de lanzamiento, manifestó que la idea de hacer esta revista nació a fines del año pasado y se pensó que dado el espíritu crítico y el rol social que tiene la Universidad de Chile, los estudiantes podrían ser capaces de generar políticas, de generar proyectos, de pensar en su país ahora, y no esperar que el futuro les señalara que iban a ser dirigentes de Chile.

“Esta publicación Factor-País, deberá convertirse en una piedra angular, en un punto de referencia para todas las políticas que se están desarrollando en el país y en la cual están aunadas las opiniones expuestas con altura de miras de los expertos y la visión propia de los estudiantes, los futuros dirigentes de Chile”.



*Julio Lira, Chirtian Nicolai, Víctor Pérez y Alejandro Guiller.*

cos jóvenes y básicamente expone sobre la ausencia de una política integral que permita su inserción laboral a futuro. Finalmente se plantea una visionaria crítica cultural abordando con gran franqueza el dilema del desarrollo versus los pueblos indígenas.

En la ceremonia oficial de lanzamiento hubo más de doscientos cincuenta asistentes, quienes al igual que los invitados especiales, Decano Víctor Pérez, Subsecretario de Telecomunicaciones, Christian Nicolai y del Director de Prensa de Canal de Chilevisión Alejandro Guiller, elogiaron la calidad, seriedad, profundidad y hondo sentido país, de los temas abordados en esta primera edición.

Alejandro Guiller, primer orador en este acto felicitó a los estudiantes por la

damentalmente del corazón, en la capacidad de abrirse, de sensibilizarse con lo que ocurra y por consiguiente, un buen comunicador es aquel que primero siente y después hace trabajar a la razón. Eso lo he percibido en esta revista Factor-País”.

Por su parte, El Subsecretario de Telecomunicaciones, Christian Nicolai, manifestó que esta publicación, tiene un valor especial, por cuanto la temática que aborda y la forma en cómo lo hace, permite un ejercicio de conversación seria, pensada, que permite construir realidades a través del intercambio de opiniones. “No me cabe la menor duda que esta revista aportará grandes beneficios, nuevas visiones para encarar los desafíos que tenemos por delante”.

El Decano Víctor Pérez, señaló por su